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DE: Diese Bedienungsanleitung ist urheberrechtlich geschützt. Die Vervielfältigung dieser Bedienungsanleitung, 
auch auszugsweise, ist nur mit Genehmigung der Musikhaus Kirstein GmbH gestattet. Gleiches gilt für die 
Vervielfältigung oder das Kopieren von Bildern, auch in geänderter Form. 
 
EN: These operating instructions are protected by copyright. The reproduction of these operating instructions, 
even in part, is only permitted with the approval of Musikhaus Kirstein GmbH. The same applies to the 
reproduction or copying of images, even in modified form. 



 

Frequenzdiagramm/Frequency Diagram

 

Pflege und Wartung/ Care and maintenance 

DE: Oberflächen müssen nur gelegentlich abgestaubt / gereinigt werden. Tun Sie dies mit einem trocknen oder 
nur leicht angefeuchteten Tuche reinigen  

Verwenden Sie niemals Chemikalien oder Lösungsmittel, da diese die Oberfläche beschädigen können. 

 

EN: Surfaces only need to be dusted / cleaned occasionally. Do this with a dry or only slightly moistened cloth clean  

Never use chemicals or solvents, as they can damage the surface. 

 

WEEE-Erklärung / WEEE Declaration 

(Waste of Electrical and Electronic Equipment) 

Ihr Produkt wurde unter Verwendung hochwertiger Materialien und Komponenten entwickelt und hergestellt, die 

recycelbar und wiederverwendbar sind. Das Symbol bedeutet, dass Ihr Produkt am Ende seiner Lebensdauer 

vom Hausmüll getrennt entsorgt werden muss. 

Entsorgen Sie dieses Gerät bei Ihrer örtlichen Sammelstelle oder Recyclingstelle. 

Bitte helfen Sie mit, die Umwelt zu schützen, in der wir alle leben. 

 

(Waste of Electrical and Electronic Equipment) 

Your product has been designed and manufactured using high quality materials and components that are 

recyclable and reusable. The symbol means that your product must be disposed of separately from household 

waste at the end of its life. 

Dispose of this appliance at your local collection point or recycling centre. 

Please help protect the environment in which we all live. 
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